

【意見】

毎日、犬の散歩に行く沼田公園は夜中でも照明の電気が点いていて、24時間散歩することが可能となっています。

ただ残念なことに鐘楼がライトアップされていません。鐘楼の西側の斜面の樹木は切る必要がありますが、ライトアップされれば下町から綺麗に見えるかと思えます。お城があればお城をライトアップすればいいのですが。

男性60代：市内在住

【回答】

沼田公園の鐘楼は、元々沼田城にあったものではありませんが、昭和39年に取り壊された旧沼田町役場にあったものを、昭和58年に復元したもので、今では沼田公園のシンボルとも言えるまで市民の皆様に親しまれております。

ご存じのこととは思いますが、鐘楼のライトアップにつきましては、毎年3月下旬から4月下旬にかけて行われる沼田商工会議所青年部が主催する沼田公園桜まつりのイベントとして、園内の提灯飾りとともに鐘楼や御殿桜のライトアップがなされております。桜まつり期間中は、夜桜見物のお客様が沼田公園に多く訪れ、皆様に大変喜んでいただいておりますので、大変意義のあることと思っておりますが、通年の鐘楼ライトアップの実施につきましては、桜まつり期間以外の夜間の来園者数や設備投資、電気料金等、費用対効果の十分な検討が必要と考えております。沼田公園全体の管理の問題として、今後の研究課題とさせていただきたいと思っております。

担当：都市建設部都市計画課都市施設係